

# Quillota: más de mil personas disfrutaron de la inauguración del Boulevard "Entre Luces"

**Los jueves, viernes y sábados se realiza el evento, desde las 19:00 a las 03:00 de la madrugada**

El viernes pasado fue la inauguración oficial del Boulevard "Entre Luces", una iniciativa desarrollada por la Oficina de Turismo de la Municipalidad de Quillota, en colaboración con los comerciantes del sector de Blanco con Maipú.

El jueves 15 de enero comenzó el Boulevard con una jornada de marcha blanca, para luego tener su lanzamiento oficial con las autoridades el viernes por la noche. El alcalde de Quillota, Luis Mella, encabezó la inauguración y corte de cinta, en compañía de concejales, el consejero regional Lautaro Correa, Carabineros, comerciantes y unas mil personas que disfrutaron el Boulevard durante sus horas de realización.

Para el segundo día del Boulevard Nocturno, los locatarios de Blanco con Maipú sacaron a la calle aún más sillas y mesas, con el fin de recibir al público que llegó en masa para compartir, escuchar música y gozar con la oferta gastronómica.

En su discurso, el alcalde Luis Mella destacó que esta iniciativa de la mano de un compromiso del comercio quillotano del centro, de abrir sus locales hasta las 20:00 horas.

"Construir bienestar significa generar espacios para que haya más trabajo y si nosotros fortalecemos el centro de Quillota vamos a tener más empleo, más trabajo. No

queremos que el centro de Quillota se muera, por eso hoy día con la Cámara de Comercio hemos logrado el compromiso de ellos, de que a partir de este proyecto y es una externalidad positiva de lo que estamos viviendo hoy día, ellos se han comprometido que todos los viernes y sábado van a mantener abiertos los locales comerciales hasta más tarde, hasta las 20 horas", detalló el alcalde Mella. Otro punto que fue valorado por los asistentes es la presencia de Seguridad Pública y Carabineros.

Los jueves, viernes y sábados se realiza el Boulevard "Entre Luces", desde las 19:00 a las 03:00 de la madrugada.

El alcalde Luis Mella también dijo: "Llegué desde La Concepción hacia acá y el rostro que vi en la gente que ya está disfrutando, jóvenes, adultos, adultos mayores, la alegría que vi en las personas hace que estemos todos pagados

por lo que estamos haciendo. Amigos y amigas, esto es construir bienestar, este es el Quillota que queremos, un Quillota alegre y seguro, por eso gracias al equipo de Seguridad Pública por estar aquí en distintos lugares, apoyando para que ustedes estén tranquilos y no tengan ningún temor".

Por último, María Julia Haddad, locataria precursora del proyecto en el sector y dueña de Octavia Bar agradeció a la Municipalidad de Quillota, todo el trabajo de esta iniciativa. "Poder apoyarnos unos a otros, cuidarnos unos a otros es como el principal motivo de este boulevard. Yo feliz, el jueves estuve muy feliz porque tuve una bienvenida maravillosa, me siento pagada con todo el esfuerzo que se hizo, porque hubo mucho esfuerzo, fue muy poco tiempo, de verdad estoy orgullosa de cada unidad que nos apoyó, a Seguridad Ciudadana, la Cámara de Turismo, ellos trabajaron mucho en conjunto".

